



Pièces

6 Pièces

Superficie

410 m²

Référence

Emilie

Prix

1 799 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

À seulement 7 minutes de Nice Lingostière, découvrez cette magnifique villa familiale édifiée sur trois niveaux, offrant une surface totale d'environ 410 m² dont 267 m² habitables, implantée sur une parcelle de 3 228 m². La propriété propose de vastes espaces lumineux et fonctionnels un grand séjour, cinq chambres, trois salles d'eau, ainsi qu'une spacieuse salle de jeux idéale pour recevoir famille et amis. Un appartement indépendant entièrement rénové vient compléter ce bien, offrant confort et intimité à vos invités ou la possibilité d'un revenu locatif. À l'extérieur, vous profiterez ...

Just 7 minutes from Nice Lingostière, discover this magnificent family villa built on three levels, offering a total surface of approximately 410 m², including 267 m² of living space, set on a landscaped plot of 3,228 m².The property offers spacious, bright, and functional interiors with a large living room, five bedrooms, three shower rooms, as well as a spacious games room – perfect for hosting family and friends.An independent, fully renovated apartment completes the property, providing comfort and privacy for your guests or the option of rental income. Outdoors, you will enjoy a beautiful ...

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

